
Prefazione 

“Ma Erik, può morire?” Rispose la Vita: “Sì, può morire”. Allora abbiamo cambiato la domanda. 

“Erik è?” Ha risposto la Vita: “Sì, Erik è! È ora. È sempre. È fuori dal Tempo. È un Guerriero della 

Luce! Amen”.  

”Ma io mamma, no muoio mica, vero?” No, Erik, ora non morirai. Ma non grazie a noi, grazie a te e 

alla Vita. In tanti ti siamo stati più o meno vicini, ma quelli citati in questo libro sono solo una 

piccolissima minoranza di tutti coloro che hanno tifato per te. Noi siamo la parte manifesta, ma la 

folla immanifesta che ti circonda è immensa, ed è felice. “Un guerriero della Luce ce l’ha fatta! 

Possiamo contare su di lui.”  

Per chi è questo libro? È per tutti! Per coloro che conoscono il valore di Amore e Giustizia. Per 

coloro che non hanno una fede, per scoprire il valore della Vita. Per coloro che si sentono soli, per 

scoprire il significato della Fiducia incrollabile. Anche per i bambini di ogni età, per quelli “piccoli” 

anagraficamente, per leggere una bella fiaba, e per quelli “piccoli” dentro, per gioire del romanzo 

della Vita. 

Leggere questo libro è come aprire uno scrigno, dimenticato in soffitta, pieno della Saggezza 

Divina, della Saggezza che solo il nostro Sé Superiore conosce. Le esperienze aumentano la 

consapevolezza, lo studio accresce la conoscenza, tutti elementi importanti, ma lo scopo finale è 

sempre raggiungere la Saggezza, il nostro Maestro Interiore. 

In questo libro c’è una Conoscenza profonda dei meccanismi della Vita. La continua oscillazione 

tra la Gioia di Vivere legata agli entusiasmi dei momenti felici, e quella degli eventi cupi, a volte 

incomprensibili al momento della loro venuta alla Luce. Ma è proprio questa la grande scoperta che 

ci accompagna nella lettura. Tutto viene alla Luce.  

Nella narrazione dei controversi accadimenti si percepisce la continua consapevolezza dell’Essere, 

che cresce di giorno in giorno. Ho pianto più volte, e non me ne vergogno. Ho pianto di Gioia, e di 

riconoscenza al Creato e al suo Creatore. Ho pianto per le forti emozioni. Ho pianto per quella mia 

intuizione che riaffiora continuamente nel libro: “Amore e Giustizia sono solo le due facce della 

stessa medaglia. La nostra mente le divide. La nostra Anima le riunisce. Per il nostro Spirito, sono 

Uno!”. Grazie Renata. 

Sulla ricerca del Maestro Interiore si è scritto molto. Anch’io feci venti anni fa un corso intitolato: 

“MIR – Maestro Interiore Risvegliato”. Se questo libro fosse stato già disponibile, non avrei fatto il 

corso. Avrei detto a tutti: “Leggete il libro di Renata, e scoprirete da soli cosa significa risvegliare il 

proprio Maestro”. 

Recentemente ho creato le musiche dei Tarocchi, su base cabalistica, utilizzando i percorsi 

dell’Albero della Vita, le corrispondenti lettere ebraiche, e i valori numerici di queste e delle 

Sephirot trasformati nelle equivalenti note musicali, pubblicando un CD assieme al maestro Sergio 

Baietta. Il giorno che ho finito di editare le musiche, mi è arrivata la mail per leggere in anteprima il 

libro e scrivere questa prefazione. La “Sincronicità” ha colpito ancora. Potete immaginare la mia 

sorpresa quando ho scoperto che la colonna portante del libro sono proprio i Tarocchi e le relative 

lettere ebraiche. Un segno? Sì. La Vita ci parla anche così. 



Per quanto riguarda il genere letterario, non saprei proprio come inquadrare questo libro. Forse non 

è giusto inquadrarlo. Bisogna leggerlo al di fuori di ogni schema. Lasciarlo libero, fuori da ogni 

gabbia. A volte sembra un giallo, pieno d’imprevisti, che non lasciano intuire dove si andrà a 

parare. In altri momenti è un testo esperenziale, utile per chi vuole fare un percorso di crescita 

personale. Sempre si presenta come un romanzo, il grande Romanzo, quello della Vita. Il nostro 

piccolo – grande “cavaliere della Luce”, nella sua “esperienza assoluta”, attraverso mille avventure 

e peripezie, cresce di giorno in giorno nel perfezionare la sua dimensione etica. Una narrazione 

complessa, articolata, ma sempre lineare dal punto di vista dell’Anima. Proprio un certo non 

rispetto nel Tempo razionale permette al lettore di cogliere la varietà di situazioni e di personaggi 

che vengono “svelati” di volta in volta. 

Svelare, togliere il velo, che spesso ricopre il Bene, l’immagine di queste meravigliose persone e 

delle Istituzioni nelle quali operano. Quasi una indagine giornalistica per illuminare questo mondo 

meraviglioso, troppo spesso dimenticato, sempre troppo poco valorizzato. Una copia di questo libro 

andrebbe data, non gratis, a tutti coloro che hanno responsabilità politiche o sociali, e il ricavato 

utilizzato per aiutare tutte queste Associazioni. Renata ha già deciso che buona parte dei ricavati 

dalle vendite andrà utilizzato proprio per sovvenzionare questi meravigliosi progetti. 

È già un successo! Tradotto in tutte le lingue. Diffuso in tutto il Mondo. Vedo già questo libro 

campeggiare nelle vetrine. E, trasformato in un film, vincere l’Oscar. E sono estremamente 

riconoscente a Renata di avermi chiesto di scrivere questa prefazione.   

“Un guerriero della Luce ce l’ha fatta! Possiamo contare su di lui.” 

Gian Piero Abbate 

 


